
          8 月 6 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間  小澤 興 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

本日は、田所ガバナー補佐ようこそお越し下さいまし

た。宜しく御指導のほどお願い致します。 

27 日のガバナー公式訪問のタイムスケジュールを連

絡します。後日 FAX にて送付いたします。10:15 にパス

ト会長・役員がお迎えをします。その後、市長の表敬訪

問が入る予定です。11:30 に全員集合で、12:00 から通

常通り例会を行ないます。13:15 に中庭で記念撮影。

14:15 からクラブ協議会をさせていただきます。その後、

17:00 から懇親会の予定です。すべて要害クラブで行い

ます。皆様宜しくお願い致します。 

今回、幹事が不在のため、高島会員にいろいろとサポ

ートいただき今日まで来ることが出来ました。 

また、現況報告書につきましても、鹿志村会員に大急

ぎで作っていただきました。皆様、ご一読いただければ

と思います。 

来週は、お盆でお休みです。20 日は納涼例会ですので、

ご家族揃ってご参加下さい。27 日のガバナー公式訪問に

は、30名を超えた人数の方に参加いただければと思いま

す。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

幹事報告   川崎健輔副会長 

 

 田所ガバナー補佐、ようこそおいで下さいました。 

 ロータリー財団のほうから、未来夢計画の出前卓話

の案内が来ております。当クラブでは、10月 15日

に行います。 

 

 

委員会報告 

 

雑誌・広報委員会      弓野委員長 

 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

26-29 ページのロータリー希望の風奨学金プログラ

ム現況報告を、長谷川ガバナーから会員の皆様に紹

介して欲しいとの連絡が地区から来ています。 

 

会員組織委員会      川崎委員長 

 8 月 9 日（金）、白山で炉辺会合を行いたいと思いま

す。会費は 5千円です。 

 

プログラム委員会      宮本委員長 

 10月 15日は出前卓話になりましたので、プログラ

ムを変更いたします。 

 

烏帽子会        池澤会員 
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■会 長  小 澤  興  ■副 会 長  川 崎 健 輔 
■幹 事  鈴 木 幸 一  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 

■ 8月の例会予定  

6 日 クラブフォーラム / ガバナー補佐事前訪問  13 日 休会（お盆） 

20日 家族同伴納涼夜間例会 / 親睦委員会  27日 ガバナー公式訪問 

 



 第 1 回小澤年度烏帽子会のお知らせです。8 月 22

日（木）サットンヒルズでコンペを開催いたします。 

 

親睦活動委員会      池澤委員長 

 8 月 20日、要害クラブにて、家族同伴納涼夜間例会

があります。石川会員の素晴らしい演奏が聴けるそ

うなので、是非ご参加下さい。 

 

 

 

出席報告    星 勝治委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34名 21名 13名 63.64％ 9名 90.91％ 5名 

 

 

ニコニコ BOX     岩下馨歌里委員 

 

 田所ガバナー補佐、よろしく御指導お願いします。 

小澤会長・星 勝治・須田 晃・山本忠安・ 

池澤 健・石川 悟・大森孝之・白土仙三郎・ 

信太克己・弓野博司・小山高一・石川國博・ 

川崎健輔・宮本尚彦 

 8 月 3 日～5 日の間、愛媛県宇和島市のハワイアン

フェスティバルに高島直前会長と2人で参加してき

ました。このイベントは平成 13 年 2月 10 日宇和島

水産高校の訓練航海中ハワイ沖に於いて、アメリカ

海軍の潜水艦が急浮上した為、宇和島水産高校の訓

練船が転覆し、訓練生 4名・指導教官 2名・機関員

3 名の計 9名が命を落とした事故を風化させない為、

今年で 8 回目になるそうです。ハワイからは IKKO

さんのプロデュースで KUMU（フラダンスの家元）2

名も参加し、宇和島水産高校の正面に建造されてい

る慰霊塔にハワイアンの祈りをささげ、最終日には

市長を公式訪問し同様の祈りをささげていました。

私共 2名は 2日間に渡りご遺族の水口様家族やハワ

イからの参加者と夕食を共にし、今後の協力につい

て、ご遺族の気持ちからかけ離れないフェスティバ

ルとして継続して頂きたい旨お話しさせていただ

きました。尚、今回のハワイから KUMU 招聘に大森 P

会長・高島直前会長からもドネーションがあった事

を報告させていただきます。報告が長くなった分、

ニコニコに増額させていただきます。 

木本貴一 

 本日初めてニコニコBOXの発表をさせていただきま

す。 

岩下馨歌里 

 朝日会員お久しぶりです。 

高島章行 

 去年心臓の手術をした孫が、先週カテーテルの検査

をし、完治したことを告げられました。私は、先週

人間ドックをやり、いろいろと不具合が発生いたし

ました。 

鹿志村高道 

 皆様大変大変お久しぶりです。今日から新しい気持

ちで勉強させて頂きます。よろしくお願いいたしま

す。 

朝日正道 

 日立の住民となって 1 ヶ月たちました。 

小倉正美 

 国際奉仕研究会、参加してきました。いろいろあり

大変だなと思いました。 

荒川浩信 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 38,000 円 累計額 162,000円 

 
 
プログラム 

 

クラブフォーラム 

ガバナー補佐事前訪問         田所光政様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さんこんにちは。日立南 RC は、小澤会長もかな

り忙しく、また鈴木幹事もご病気ということで大変

かと思います。 

 第一分区で一番最初の公式訪問で大変でしょうが、

ベテランの方が多くいるクラブですので、宜しくお

願い致します。 

 女性会員がいると華やかになりますね。これからも

是非女性会員を増やしていただきたいと思います。

男性会員も、長くロータリー活動を努めていただけ

たらと思います。 

 どうもありがとうございました。 

 

 

会長の点鐘をもって終了。 


